
Нет необходимости продавать Сбербанк любой ценой 

Решение о размере приватизируемого пакета акций ОАО "Сбербанк России" 
планируется принять в течение нескольких месяцев, сообщил сегодня на 
пресс-конференции первый вице-премьер РФ Игорь Шувалов. Он отметил, что этот 
вопрос пока не решен и находится в стадии согласования.        
Первый  вице-премьер особо подчеркнул, что вопрос о приватизации Сбербанка "не
горит",  "нет необходимости продавать его любой ценой". Государство будет выбирать 
вариант приватизации Сбербанка, который окажется наиболее благоприятным "для его 
имиджа, его образа", будет выбираться "сделка, которая может позитивно изменить 
банк и увеличить его капитализацию", заявил И.Шувалов.

Отвечая на вопрос  журналистов, готово ли государство сократить свою долю в
Сбербанке ниже  контрольной, И.Шувалов сказал: "Нельзя исключать никаких
вариантов". В настоящее  время учредителем и основным акционером Сбербанка
является Банк России: по  состоянию на май 2010г. ему принадлежало 57,6% акций
кредитной  организации.

Сбербанк в числе еще 11 активов вошел в предварительный  список крупнейших
госкомпаний и банков, пакеты акций которых планируется  приватизировать в
2011-2013гг. Первоначально сообщалось, что на продажу может  быть выставлена часть
госпакета Сбербанка в размере 9,3%. При этом, как заявлял  глава Сбербанка Герман
Греф, этот пакет стоимостью в миллиарды долларов может  быть продан не раньше
2011г.

Сбербанк совместно с государством намерен  прорабатывать вопрос продажи части
госпакета акций банка после утверждения плана  приватизации. При этом министр
экономического развития РФ Эльвира Набиуллина не  исключила, что приватизация
Сбербанка может быть проведена в форме вторичного  публичного размещения (SPO)
акций.

Предполагается, что план приватизации  госкомпаний будет внесен на рассмотрение
правительства в 20-х числах ноября.  
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